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平成２９年度 第２回坂井市地域公共交通会議 

 

開催日時 平成３０年２月２３日（金）午後２時から３時 

場  所 坂井市役所 ３０１会議室 

出 席 者 浅沼会長、坂野委員、渡辺委員、野村委員、森委員、金谷委員、多田委員、 

竹吉委員、畑委員、猪嶋委員代理中屋主事、中川委員、中村委員、小針委員、 

小林委員、吉川委員、佐々木委員、矢部委員代理吉田課長、小谷委員、 

鍋島委員代理八杉課長、吉川委員 計２０名 

事 務 局 渡邊部長、東山課長、浦補佐、宮本主任 

 

１ 開会 

  委員出席状況・会議成立を報告 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 報告事項 

（１）コミュニティバスの運行実績について 

   事務局からコミュニティバス運行実績を報告 

 

【質疑】 

（吉川委員） 

坂井高校の生徒数が増えたことがコミバスの利用客が増えた理由になるのですか。 

（事務局） 

坂井高校の具体的な人数は約８００人と聞いていますが、９月から１１月にかけてＯＤ 

調査を行いました。その中において昨年度の高校生の割合は７０．３％でしたが、本年度

は７３．４％に割合が増えました。したがいまして、高校生の生徒数は増えたと思います

が、坂井高校生だけとは言い切れないとも思っています。 

（野村委員） 

Ｐ４の春江北部東部が減っている割合が多いと思いますが、何か原因があるのですか。 

（事務局） 

春江病院が出来たので増えると思っていましたが、減っている原因は分かっており 

ません。 

（小林委員） 

減っているのは中公民館改修のためではないですか。コミセン利用者は乗っていないと 

思います。 

（浅沼会長） 

接続ルートは片周りなので春江ルートは１時間半くらいかかります。他のルートも１時 

間や１時間２０分かかるものもあります。利便性を考えるとどうかと思う部分もあります
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ね。これまでの傾向としては接続ルートは減少傾向にありますが、少し利便性を考えなけ

ればいけないかもしれませんね。利用者の意見も聞いた方がいいかもしれませんね。 

 

（２）えちぜん鉄道の運行実績について 

   佐々木委員からえちぜん鉄道の運行実績を報告 

 

【質疑】 

（野村委員） 

私は下兵庫駅の近くですが、駅名が下兵庫こうふく駅になった。かなり伸びていますが 

どれぐらい乗っていますか。 

（佐々木委員） 

写真を撮りに来る方もいますし、地元でない方や仕事で来られた方などの利用があるの 

ではないかと思います。地元の方も駅名が変わったことで使う人も増えたのではないかと

思います。 

（浅沼会長） 

駅ごとで人数が違うと思うのですがどうですか。 

（佐々木委員） 

少子化が増えている路線だと近接の駅はすごく増えていてもそこの駅は減っていたり、

学生の比率が多い駅だと翌年度減ったり、住民の利用比率で変わってきます。 

 

４ 協議事項 

（１）コミュニティバスの JRの時刻改正に伴う時刻変更について 

   事務局から時刻変更について説明 

【質疑】 

（小針委員） 

４５分が４７分になって３月１７日から４月２日まではご迷惑かけるかも分からないと

いう説明でしたが実際はお客さんを待つのでしょう。 

（事務局） 

市役所やいねすでゆとりを持っているので京福バスさんが多少待ってくれると思ってい

ます。 

（小針委員） 

遊覧船でも時間などが変わったときは、後で書類を出すので何か取り組んでいるのかと

思いまして質問をしました。 

（畑委員） 

ダイヤ改正につきましては届け出をすれば大丈夫です。 

（浅沼会長） 

えちぜん鉄道は時刻改正はあるのですか。 

（佐々木委員） 
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３月２４日に改正しますが、三国線に関しては三国港発の朝の２本だけが変わります。

１本目が今より１０分早くなりまして、２本目が８分早くなります。接続については問 

題ないです。そのあとのダイヤは変わらないです。 

（浅沼会長） 

バスの接続は確認していますか。 

（事務局） 

はい、えちぜん鉄道は約３０分後に１本あるので問題ないと思います。 

（畑委員） 

毎回、鉄道系のダイヤ改正に伴って路線バス・コミバスは接続が大切なので、その都度

充分調節して頂き乗り遅れ等ないようにしていただきたいと思います。 

情報をあらかじめ事務局の方で調節していただきまして、また、４月２日というのは運行

事業者の都合があるとは思うのですが、できるだけフレキシブルに場合によっては鉄道会

社の都合に合わせるなどしていただけるといいと思います。時刻変更であれば特段書面決

議、急を要する場合であれば書面決議的な手法もありかと思います。 

（浅沼会長） 

 他にご意見がなければ承認してもよろしいですか。 

（委員） 

 承認 

（浅沼会長） 

 ありがとうございます。 

 

（２）コミュニティバスおよび路線バスのバス停名称変更について 

   事務局からバス停名称変更について説明 

【質疑】 

（浅沼会長） 

 ご意見がなければ承認してもよろしいですか。 

（委員） 

 承認 

（浅沼会長） 

 ありがとうございます。 

 

５ その他 

  事務局から大雪に伴うコミュニティバス運休について説明 

【質疑】 

（浅沼会長） 

コミュニティバスは、テレビにテロップが出ていたので情報伝達方法としては良かった

と思いますが、路線バスに関してはいつ再開するかという期間が分からず試験を延期する

などありました。坂井市はいつまでか期間が流れていたので良かったと思います。 
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（鍋島委員代理八杉課長） 

 坂井・あわらエリア周遊滞在型観光推進計画等について説明 

【質疑】なし 

（浅沼会長） 

これで終わりますが、何かありますか。 

（畑委員） 

今日の会議ですが非常に感心しました。まずこういった情報提供について市の取り組み

など、皆さんに話すことが良いことです。あわら市でも先日交通会議がありましたが、二

次交通に関する説明はありませんでした。全国各地に出向きますが意見が出ないことも多

いですが、坂井市さんでは皆さん意見を活発に述べられていました。 

資料１の実績関係は市のＨＰにもアップしていてオープンにしているのですか。 

（事務局） 

毎月は更新していませんが、交通会議で出した資料は終わった後にアップしています。 

（畑委員） 

こういった会議ではデータをオープンにして現状をどんどん出していって欲しいと思い

ます。良い議論が出来たと思います。 

（多田委員） 

バス時刻表はスマホでも見れますか。 

（事務局） 

スマホで見ることが出来ます。 

 

６ 閉会 


